

EDUCATION

Une exposition pour défendre la laïcité

L'inauguration a eu lieu le mardi 8 décembre en présence des élèves du collège Paul-Bert à Savigny-sur-Orge.

A l'occasion de la journée nationale de la laïcité, le Département de l'Essonne a réaffirmé son engagement pour promouvoir et faire vivre les valeurs républicaines dont la laïcité, notamment au sein des collèges. Une exposition composée de sept panneaux abordant la liberté de croyance et d'expression à l'égard des religions, la séparation de l'Etat et des organisations religieuses, l'égalité devant la loi et les services publics ou encore la laïcité à l'école, a ainsi été inaugurée le mardi 8 décembre au collège Paul-Bert de Savigny-sur-Orge. « Face à l'actualité récente de notre pays, il nous tenait à cœur de proposer une exposition sur la laïcité en présence d'élèves de troisième, d'élus de la République et des représentants de l'Education nationale. Cette exposition sera proposée aux cent collèges de l'Essonne », a expliqué Alexandre Touzet,



Les élus et les élèves du collège Paul-Bert de Savigny. ©DR

vice-président du Conseil départemental de l'Essonne. « Faire vivre la laïcité en étant des passeurs des valeurs républicaines, c'est tout le sens de l'engagement du Département vis-à-vis des Essonnais. En parallèle de cette exposition, nous sommes l'un des premiers départements à avoir mis en place une charte départementale des valeurs républicaines et de la laïcité, qui détermine les engagements communs et respectifs du Conseil départemental et des associations qu'il finance. Nous avons créé également une commission "Valeurs républicaines et Laïcité", composée d'élus et d'experts, qui a pour objectif de répondre aux saisines de tout

citoyen ou personne morale ayant détecté le non-respect d'un principe républicain par une association. Enfin, une démarche "Parcours citoyenneté" accompagne les collégiens à devenir des citoyens autonomes, engagés, actifs et ouverts sur le monde », a complété François Durovray, président du Département, lors de cette inauguration. ■ La rédaction

www.le-republicain.fr

Un site d'actualités
en continu, du sport,
des loisirs, des archives,
des petites annonces,
des annonces légales...